



ZAAD

Lorsque son père décède, le cinéaste Dries Meddens commence à fouiller dans son passé. Mais plus il en découvre, moins il peut éviter la crainte croissante que la maladie psychiatrique paternelle ne soit héréditaire, du grand-père au père en passant par le fils.

La projection sera suivie d'un débat dont le thème est : « Santé mentale et transmission : faut-il craindre ou apprivoiser son héritage ? », animé par Brice Kotsifakos. Le réalisateur, Dries Meddens sera présent lors de celui-ci.

Prix d'entrée habituels

Festival ImagéSanté

Date: **26/03/25**

Heure: **19:00:00**

Lieu: **Churchill**

**et rencontre en
présence du
réalisateur**



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

